



-clin d'œil à la Marquise de Merteuil dans *Les Liaisons dangereuses*, 38 ans

Passé mystérieux, se targuant d'être une descendante de la Marquise de Merteuil

Durant sa jeunesse, elle s'est comportée comme une fille bien éduquée, intelligente, mais orgueilleuse, très exigeante avec elle-même et faisait très attention de ne pas être la dupe des galanteries des hommes (l'expérience de son arrière-arrière-grand-mère - la Marquise de Merteuil- l'ayant beaucoup influencée : À l'âge de 13 ans, alors qu'elle commençait à rêver de belles histoires d'amour comme les autres jeunes gens de son âge, elle a trouvé par hasard, en fouillant la grande bibliothèque de chez elle, un journal intime que la marquise avait laissé mais dont tous les autres membres de la famille ignoraient l'existence. Dès les premiers lignes, elle n'a plus pu se passer du journal et le lisait en cachette sans jamais en parler à personne.

Comme elle était pleine de charme, les admirateurs et les soupirants se sont bousculés à sa porte durant son adolescence et ce jusqu'à ses 25 ans. Mais elle les tenait à distance, et n'écoutait que sa raison, jamais à son cœur (comme la sœur aînée dans *Les Femmes savantes*, mon premier choix, les deux pièces sont ainsi plus subtilement liées). Les hommes, découragés par son attitude hautaine et son intellect, renonçaient vite à leurs poursuites et changeaient vite de cible lui préférant des jeunes filles aux jolis minois mais sans esprit.

À 25 ans, malgré sa grande prudence, elle est tombée amoureuse d'un homme que nous nommerons V. Ce fut la première et la seule passion de sa vie. Mais celui-ci lui a préféré une fillette de 18 ans analphabète, belle comme une fleur mais bête comme un chou.

Cette mésaventure l'a profondément frustrée, blessant cruellement son orgueil et son amour-propre. Elle a alors décidé de se venger des hommes, de la dominance masculine de la société. Mais elle a été par la rancœur et la haine qui lui ont tordu le cœur.

Connaissant parfaitement les désirs des hommes, elle a commencé à former de jeunes petites « marionnettes » façonnées à leurs goûts. Elles ne les « vend » qu'à des hommes avec de grandes fortunes, un très haut statut social, ou beaucoup de pouvoir. Ainsi elle participe à la domination du monde masculin avec pour objectif de le corrompre et de le ruiner...

C'est quand elle a recueilli Agnès, qui n'était alors qu'un nourrisson (avec un minois blanc fort adorable) que lui est venu ce projet de vengeance qu'elle a intitulé « Projet marionnette ». Elle a adopté cette petite orpheline et l'a nommée Agnès

Pendant 10 ans, Arnolpha a attendu ce jour, où la fillette devenue une charmante demoiselle de 16 ans, pourrait enfin être vendue à un homme de grande influence. Mais quand elle s'aperçoit que la petite fille est tombée amoureuse d'un blondin, le premier venu, elle devient furieuse. Elle s'aperçoit que d'une part, l'idée que tous ses efforts finissent à la poubelle lui est insupportable, mais d'autre part que cette fille - sur qui elle a basé tant d'espairs, tant d'attention, tant de douceur – puisse tomber amoureuse lui arrache une partie de son cœur. Elle s'aperçoit avec désespoir que les années passées auprès de la jeune fille ont fait grandir en elle une passion folle...